

Pueden excluir de la Iglesia a terroristas

Bogotá, noviembre 27. (AP). Monseñor Alfonso López Trujillo, secretario general de la Conferencia Episcopal Latinoamericana (CELAM) dijo hoy que la Iglesia Católica podría excluir de su seno a los secuestradores, terroristas y otros delitos atroces que convulsionan al mundo.

El obispo López Trujillo, de nacionalidad colombiana, se refirió en un programa de la cadena radial RCN al problema de la inseguridad y señaló con alarma que este fenómeno se presenta en varios países con gobiernos democráticos. Al respecto declaró:

"El fenómeno es muy grave y hay que considerar dos aspectos: por una parte lo que sería casi un tema tipo policiaco, es decir, la necesidad de detectar las industrias de crimen, y esto tiene su tratamiento normal con una aplicación rigurosa, vigorosa de la ley.

"Cuando la impunidad se vuelve una especie de constante, eso se vuelve un gran atractivo para que esas empresas delictivas se multipliquen.

"Y hay el otro aspecto, y es el sintoma de inmoralidad que todo esto representa. Todas esas personas que de una u otra manera par-

— Pasa a la Página 68 —

Muertos y heridos al estallar tren en Berlín Occidental

Berlín Occidental, noviembre 27. (AP). (Urgente). Seis personas perecieron y 45 resultaron heridas al estallar hoy la locomotora de un tren que propagó sus llamas a los vehículos de pasa-

— Pasa a la página 33 —

Asesinan al jefe de policía de la ciudad vasca Pamplona

Pamplona, España, noviembre 27. (Latin-Reuters). Un grupo de desconocidos asesinó anoche al jefe de policía de esta norteña ciudad vasca. Los efectivos de seguridad reaccionaron inmediatamente en todo el territorio del país vasco estableciendo barreras en todas las carreteras y aumentando los controles en los puestos fronterizos con la vecina

Francia. El mayor Joaquín Imaz se aprestaba a subir a su automóvil, estacionado en el centro de esta ciudad, cuando fue asesinado.

El jefe de la policía española, general Timon de Lara, partió de inmediato hacia Pamplona para dirigir las investigaciones.

Hasta el momento ninguna organización extremista se adjudicó el asesinato de Imaz.

Sin embargo, la organización se-

paratista vasca y libertad (ETA) transformó a los integrantes de las fuerzas de seguridad españolas como los principales blancos de sus ataques guerrilleros en su lucha por el establecimiento de un Estado marxista e independiente.

Reconocen otros crímenes

La ETA reconoció que sus acti-
— Pasa a la página 100 —

Ríndense 8 asaltantes de un supermercado en Dublín

Londres, noviembre 27. (DPA). Luego de un asedio policial que duró hasta esta mañana, se rindieron los ocho malhechores que habían retenido como rehenes a seis personas luego de un asalto frustrado a un supermercado en Dublín. Tras doce horas de zozobra y angustia, los rehenes, empleados y clientes, abandonaron ileso el comercio.

Dos mediadores

Un obispo católico y un abogado actuaron de mediadores. El obispo James Cavanagh aceptó la petición de los asaltantes de acompañarlos al cuartel policial y permanecer allí todo el tiempo necesario.

Según se rebeló se trata de

miembros del "Ejército Republicano Irlandés" (IRA) y en un principio se creyó que el grupo estaba integrado por siete personas, que habían señalado precisamente que nada tenían que ver con el "IRA".

El obispo Cavanagh logró hace nueve meses que los presos del "IRA" abandonaran una huelga de hambre que habían iniciado en la cárcel de Portlouis.

— Pasa a la página 100 —



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARRESTADAS. Indianápolis, Ind., Nov. 27 (AP). Willa Mayes (izquierda) y Trula Rush, entrando ayer a una dependencia policial en Indianápolis, arrestadas después que la policía encontró a un niño de 6 años muerto por desnutrición y a otros cinco en estado delicado por mala nutrición en el sótano de la casa donde viven las dos mujeres.

Niño muere de desnutrición en E. U. y 5 más están graves

Indianápolis, noviembre 27 (AP). La policía de esta ciudad dice que un niño de seis años que murió de desnutrición fue uno de seis niños a quienes parece haberse dado poco más que agua salada, dizque para ahuyentarle unos demonios. Daniel Bush pesaba sólo 15.8 kilos, de acuerdo con el médico que le practicó la autopsia al muchachito ayer. "En verdad, parecía un volantín, todo piel y huesos", dijo el Dr. Josefino Aguilar. "Estaba sumamente desnutrido". El médico calculó que un niño normal de esa edad pesaría de nueve a 11 kilos más que Daniel.

Bush, de 35 años. Ayer se apersonó en el tribunal en compañía de Willa Mayes, de 40 años, para una vista preliminar. Ambas mujeres portaban una biblia. El juez Patrick J. Barton pospuso

— Pasa a la página 36 —

Médico que auxilió víctimas de sismo adorado como Dios

Mendoza, Argentina, noviembre 27. (AP). Unos pocos miles de olvidados habitantes del noroeste de esta provincia, casi en el límite con la de San Juan, creyeron que el terremoto del 23 del actual mes, era el fin del mundo y horas más tarde adoraron como a un Dios al primer médico que llegó a socorrerlos. Un suelto que publica hoy el vespertino "La Razón", enviado por su corresponsal en

la zona del terremoto que el miércoles último asoló a una vasta extensión de San Juan, hace el relato de lo ocurrido a 1.500 familias, muy atrasadas y desposeídas, que viven en forma primitiva en varias aldeas mendoci-

nas, entre ellas Arroyito y El Retamo.

El terremoto, que pasó del grado siete de la Escala de Richter, arrasó las localidades de Caucete, Albaradón. 25 de mayo. 9 de

— Pasa a la página 102 —

Más de 2 millones sin hogar dejó el ciclón en la India

Avanigadda, India, noviembre 27. (Latin-Reuters). (Por Rajendra Bajpat). Miles de personas sin hogar, víctimas del reciente ciclón, siguen viviendo desde hace una semana al aire libre por falta de alojamiento, ya que los campamentos de emergencia están atiborrados. Algunos de los damnificados por el meteoro, que arrasó el Estado de Andhra Pradesh, en el sudeste indio el último fin de semana, dijeron que estaban sin comer desde 3 días atrás, por no haberseles suministrado alimentos en sus alojamientos precarios. Más de dos millones de personas quedaron sin hogar, según fuentes oficiales.

25 mil muertos

La cifra de muertos quizás ex-

ceda los 25.000. La policía está procediendo a enterrar a las víctimas en tumbas colectivas.

El número oficial de víctimas fatales sigue siendo de 8.000, pero hay además unos 3.000 desaparecidos, pero se cree que tales ci-

— Pasa a la página 11 —



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIVE EN CUEVA. Seattle, Washington, Nov. 27 (AP). Glenn Martin vive en un autobús en el interior de una cueva. Trata de huir así de las tensiones de la vida moderna y de la consiguiente alta presión sanguínea.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESPERANDO AUXILIO. Debi Taluk, India, Nov. 27 (AP). Un grupo de sobrevivientes del ciclón que azotó en días pasados el sudeste de la India, hace señas a un helicóptero desde lo alto de un edificio

que quedó en pie en un mar de escombros, esperando les dejen caer alimentos y otra clase de auxilio. Los reporteros oficiales indican que más de dos millones quedaron sin hogar por el ciclón.